

Monsieur Raymond A.J. Chrétien (43 ans), né à Shawinigan (Québec), est nommé Ambassadeur au Mexique.

Monsieur David S. McCracken (50 ans), né à Medicine Hat (Alberta), est nommé Ambassadeur au Koweït avec accréditation simultanée au Qatar.

Monsieur Aubrey L. Morantz (46 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Haut-commissaire au Ghana.

Monsieur Anthony G. Vincent (45 ans), né à Beaconsfield (Angleterre), est nommé Haut-commissaire au Bangladesh.

- N° 103 (8 juillet 1985) Politique du gouvernement canadien concernant les contacts sportifs entre le Canada et l'Afrique du Sud.
- N° 104 (11 juillet 1985) Participation du secrétaire d'État aux Affaires extérieures à la commémoration du dixième anniversaire de la signature de l'Acte final de la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe (CSCE), à Helsinki du 30 juillet au 1 août 1985.
- N° 105 (11 juillet 1985) Jeux de la Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports des pays d'expression française.
- N° 106 (12 juillet 1985) Lettre au Ministre des Affaires étrangères, République d'Irlande.
- N° 107 (15 juillet 1985) Coentreprise de production Champthai.
- N° 108 (16 juillet 1985) Le ministre du Commerce extérieure annonce la signature d'accords avec la Chine.
- N° 109 (18 juillet 1985) Le Canada adhère au code de l'OCDE sur les mouvements de capitaux.
- N° 110 (19 juillet 1985) Le Canada présente au GATT ses vues préliminaires au sujet des prochaines négociations commerciales multilatérales.
- N° 111 (22 juillet 1985) Expulsion d'un diplomate bulgare.
- N° 112 (23 juillet 1985) Imposition de l'état d'urgence en Afrique du Sud.
- N° 113 (29 juillet 1985) Le ministre Kelleher annonce la visite d'une délégation de membres du Congrès des États-Unis pour faire le point sur le commerce Canado-Américain du bois de construction.
- N° 114 (31 juillet 1985) Traverse du *Polar Sea*.
- N° 115 (9 août 1985) Nominations diplomatiques.  
Monsieur Keith A. Bezanson (44 ans), né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Pérou avec accréditation simultanée en Bolivie.  
Monsieur Wilmer J. Collett (55 ans), né à Brantford (Ontario), est nommé Haut-commissaire au Nigéria avec accréditation simultanée en Sierra Leone.  
Monsieur Jacques Dupuis (57 ans), né à Ste-Anne de Kamouraska (Québec), est nommé Ambassadeur en Suisse.  
Monsieur Bernard Dussault (42 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur au Gabon.  
Monsieur Gary R. Harman (56 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé Ambassadeur en Jordanie.
- N° 116 (14 août 1985) Fête de l'indépendance de l'Inde.